

MINUTA DE 2ª REUNIÓN ESTATAL DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE CONTRALORES ESTADO-MUNICIPIOS DE COAHUILA DE ZARAGOZA

FECHA: 6 de septiembre de 2024 SEDE: Salón Picasso, Villa Ferré Blvd. Venustiano Carranza 8550, Valle Hermoso, 25207 Saltillo, Coahuila

Reunidos en la ciudad de Saltillo, Coahuila, en el Salón Picasso de Villa Ferré, ubicado en Blvd. Venustiano Carranza No. 8800, en la Colonia Puerta del Sol, quienes integran la Comisión Permanente de Contralores Estados – Municipios (CPCE-M), siendo el viernes 6 de septiembre del 2024 a las 11:00 horas, se tuvo la segunda reunión estatal de la CPCE-M, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

Hora	Actividad
11:00 hrs.	Inicio del Evento
11:00 a 11:05 hrs.	Mensaje de bienvenida a cargo de la Mtra. Elma Marisol Martínez González, Secretaria de Fiscalización y Rendición de Cuentas. (5 minutos)
11:05 a 11:10 hrs.	Verificación de quorum y aprobación del orden del día. (5 minutos)
11:10 a 11:50 hrs.	Ponencia a cargo del Lic. Marciano Cruz Ángeles, Director General de Auditoría al Gasto Federalizado C, con el tema "La estrategia del modelo de Auditoría Colmena" (40 minutos)
11:50 a 11:55 hrs.	Indicaciones para pasar a las mesas de trabajo para la apertura de las auditorías (5 minutos)
11:55 a 12:35 hrs.	Presentación a cargo del Mtro. Víctor Manuel Andrade Martínez, Titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Auditoría Superior de la Federación, con el tema "Auditoría Superior y la Ley General de Responsabilidades" (40 minutos)
12:35 a 13:05 hrs	Presentación a cargo de Mtra. María del Socorro Hernández Manzano Titular del Órgano Interno de Control del ICAI, con el tema "Responsabilidades de la Entrega – Recepción" (30 minutos)
13:05 a 13:25 hrs.	Presentación a cargo del Lic. Héctor Nájera Davis Coordinador Jurídico de la SEFIRC con el tema "El Proceso de Entrega — Recepción", (20 minutos)
13:25 a 13:40 hrs.	Asuntos Generales



13:40 a 13:45 hrs.	Mensaje de clausura a cargo de la Mtra. Elma Marisol Martínez
	González Secretaria de Fiscalización y Rendición de Cuentas (5
	minutos).

DESARROLLO DE LA REUNIÓN Y ACUERDOS

1. Mensaje de bienvenida a cargo de la Secretaria de Fiscalización y Rendición de Cuentas, Mtra. Elma Marisol Martínez González

La Mtra. Elma Marisol Martínez González, da la bienvenida a los asistentes y reitera que cuentan con el apoyo y acompañamiento de la SEFIRC, respetando la autonomía municipal y buscando consensos para continuar con el proyecto de crecimiento sostenido de la entidad.

2. Ponencias:

- "La estrategia del modelo de Auditoría Colmena" a cargo del Lic. Marciano Cruz Ángeles, Director General de Auditoría al Gasto Federalizado C.
- "Auditoría Superior y la Ley General de Responsabilidades" a cargo del Mtro.
 Víctor Manuel Andrade Martínez, Titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Auditoría Superior de la Federación.
- "Responsabilidades de la Entrega Recepción", a cargo de Mtra. María del Socorro Hernández Manzano Titular del Órgano Interno de Control del ICAI.
- "El Proceso de Entrega Recepción", a cargo del Lic. Héctor Nájera Davis Coordinador Jurídico de la SEFIRC.

3.- Asuntos generales

La Mta. Elma Marisol Martínez González, presidenta de la Comisión Permanente de Contralores Estados Municipios, hace el uso de la palabra; exhortó a los funcionarios salientes tienen que realizar su declaración patrimonial de conclusión del cargo, y que comuniquen a los funcionarios que están por dejar la administración; comentó que es una obligación legal para hacer estas dos declaraciones de conclusión e inicial en caso de incorporarse de nuevo a la administración pública.



La secretaria técnica de la Comisión informa que en los próximos días se compartirá con todas y todos los integrantes de la Comisión, las presentaciones vistas el día de hoy.

4.- Como siguiente punto del orden del día se procedió a la clausura de la sesión.

La Mta. Elma Marisol Martínez González, presidenta de la Comisión Permanente de Contralores Estados Municipios, procede a la Clausura del evento haciendo uso de la palabra, finalmente y de nueva cuenta agradecerles que hayan acudido a esta convocatoria que inicialmente surgió por la solicitud de coordinación que nos hizo la Auditoria Superior de la Federación, agradecerles que hayan atendido a la convocatoria que se hayan trasladado con sus testigos, reiterar que estamos que estamos a sus ordenes para el apoyo que ustedes pudieran necesitar, ahorita que estábamos viendo la información le comentaba al Lic. Marciano Cruz Ángeles, Director General de Auditoría al Gasto Federalizado C, que aquellos municipios que no entregaron nada de información, se pueden acercar a nosotros, que probablemente pueda ser algún problema técnico de desconocimiento de la plataforma, con el objetivo, o bien, contactarse directamente con la gente de la auditoria superior de la federación para que se les pueda dar el apoyo técnico que necesitan; agradecer también la presencia de Mtro. Víctor Manuel Andrade Martínez, Titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Auditoría Superior de la Federación por la ponencia, como saben, el tema de responsabilidades es muy importante conocer y tener en cuenta.. Invito a los contralores que estén muy atentos a los procesos de entrega – recepción y que estamos para apoyarles. Finalmente, se les desea un buen viaje de regreso a sus destinos y municipios, estamos en contacto cualquier cosa estamos a sus órdenes, muchísimas gracias que tengan una excelente tarde.